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Ao Excelentíssimo Senhor José Alves Bento

Presidente da Câmara Municipal de Pau dos Ferros - RN

EMENTA: Requer ao Poder Executivo Municipal que seja realizada a pavimentação e drenagem

da Rua Ernestina Araújo de Souza, no Bairro Manoel Deodato, Pau dos Ferros/RN.

A Vereadora abaixo assinada, no uso de atribuições legais e regimentais, submete

à apreciação da Douta Mesa, para que seja discutida e submetida ao esclarecido Plenário,

seguinte Indicação: Requer à Chefe do Poder Executivo, Sra. Mariana Almeida Nascimento, que

seja realizada a pavimentação e drenagem da Rua Ernestina Araújo de Souza, no Bairro Manoel

Deodato, neste município.

JUSTIFICATIVA:

A Rua Ernestina Araújo de Souza é uma importante via de acesso que liga o Bairro

Manoel Deodato ao Bairro Princesinha do Oeste, especificamente à Rua da Pousada Parque das

Serras. Constitui-se também, para os moradores do Bairro Manoe! Deodato, como via mais

próxima para acesso a serviços e equipamentos de saúde do munícipio, como é o caso da Central

de Regulação e do Centro de Especialidades Médicas.

Por ser uma rua que apresenta um certo nível de declive, buracos se formam com

facilidade, principalmente em períodos chuvosos, o que faz com que se impossibilite o trânsito

de veículos, que de certa forma, põem em risco a vida dos moradores, pois em caso de haver

uma urgente necessidade de deslocar alguém até o hospital ou qualquer outro serviço da mesma

natureza, o tráfego torna ainda mais difícil essa locomoção e/ou torna inviável.

Foi com essa preocupação e, também, sonhando com a possibilidade de

pavimentação e drenagem do referido logradouro, gue moradores daquele bairro procuraram
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este gabinete, na expectativa de podermos pautar esse diálogo com a municipalidade e

tentarmos juntos resolver essa situação para benefício de toda a coletividade que reside e que

trafega diariamente por aquela rua. Sabemos que medidas paliativas são adotadas, mas que é

necessária a realização da pavimentação a paralelepípedos, para que os problemas sejam

sanados de uma só vez.

Pelo exposto e, na expectativa de poder contar com o entendimento e apoio dos nobres

pares, submeto essa indicação à apreciação do esclarecido Plenário.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Pau dos Ferros - RN, 12 de junho de 2023.

Josefa Aldaceia Chagas de Oliveira
Vereadora - PT
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ANEXO I - IMAGEM DA RUA

FONTE: Google maps.
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